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Solicitando informações a respeito de poda de árvores no 
Município de Sorocaba. 

CONSIDERANDO que esta vereadora tem sido procurada por 
munícipes questionando a poda de árvores na cidade de Sorocaba; 

CONSIDERANDO indicações n° 4803/2021, 1058/2022 
5610/2022 desta vereadora realizada em 23.11.2021, 07/03/2022 e 26/10/2022 
realizadas por esta vereadora versando sobre poda de arvore específica. 

CONSIDERANDO outras indicações versando sobre o mesmo 
tema, sem resposta de setor competente; 

CONSIDERANDO a temporada de chuvas que aumenta 
consideravelmente o número de queda de árvores; 

„. 

CONSIDERANDO o dever de fiscalização dessa vereadora; 
: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
seve? 

1- Qual protocolo para poda de árvore no município? 

2- Qual protocolo para supressão de árvores que estão frente ou 
dentro da residência? 

3- Qual a demanda de poda de árvores no município? E de 
supressão? 

4- Quantos servidores são responsáveis pelas avaliações das 
árvores, poda e possível supressão dessas? 
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5- Há previsão para a realização da poda da arvore citada nas 
indicações realizadas por esta vereadora? Se sim qual, se não 
por quê? 

6- A prefeitura paga indenização ao munícipe caso a árvore venha 
a cair e danificar o imóvel? Se sim quanto já foi pago em 
indenização, se não, quem arca com o prejuízo? 
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